

17 mai 2024

La présidente et le président élu s'expriment lors du Sommet de la démocratie de Copenhague 2024

La présidente Tsai Ing-wen et le président élu Lai Ching-te se sont exprimés lors du Sommet de la démocratie de Copenhague 2024 le 14 mai par l'intermédiaire de vidéos préenregistrées sur invitation de la Fondation de l'Alliance des démocraties.

Lors de son discours, la présidente a montré sa sincère appréciation pour le soutien continu du Sommet envers la démocratie taïwanaise. Reconnaissant qu'une pression est exercée lorsqu'on engage le dialogue avec Taïwan, elle a déclaré que les amis internationaux du pays ont résisté courageusement à la pression autoritaire, ce qui a profondément ému le peuple taïwanais.

Dans une semaine, Taïwan aura un nouveau président, a noté Tsai Ing-wen, avant d'ajouter qu'il a été un honneur pour elle de servir en tant que représentante du peuple de Taïwan. Elle est également confiante que le gouvernement et le peuple de Taïwan continueront de faire tout ce qui est en leur pouvoir pour promouvoir la liberté et la démocratie dans le monde sous la direction du président élu Lai Ching-te.

De même, dans son discours, ce dernier s'est engagé à ce que Taïwan continue de renforcer sa détermination et sa résilience, nommant la force économique comme cruciale à cet égard. Il est maintenant temps, a-t-il conclu, pour le monde libre de s'unir et de bâtir un monde démocratique où tout le monde pourra vivre en paix, jouissant de la liberté et de la prospérité.



Le MOFA remercie le Club Formose européen pour son soutien envers la candidature de Taïwan à l'AMS

Le 15 mai, le Ministère des Affaires étrangères (MOFA) a remercié le Club Formose européen pour sa lettre commune adressée au directeur-général de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) Tedros Adhanom Ghebreyesus demandant l'inclusion de Taïwan en tant qu'observateur au sein de l'Assemblée mondiale de la Santé (AMS).

Cosignée par un total de 869 législateurs de 27 pays européens et du Canada, la lettre a été envoyée à l'approche de la 77ème AMS qui aura lieu du 27 mai au 1er juin.

Dans le communiqué conjoint, les parlementaires ont mis en exergue l'excellente expertise médicale dont jouit Taïwan et ses ressources, ce qui en fait un partenaire essentiel dans la promotion de la santé mondiale. C'est pourquoi ils exhortent l'OMS à faire respecter le professionnalisme et la neutralité en adoptant des approches ouvertes et flexibles pour garantir la participation de Taïwan à l'élaboration des politiques de santé mondiale.

La lettre reflète l'avis général des membres du monde libre quant au soutien envers la participation de Taïwan à l'OMS et à l'AMS et a sincèrement été appréciée par le gouvernement et par le peuple, a déclaré le MOFA.

Le Bureau de représentation dévoile une caricature pour lutter contre la mésinterprétation de la résolution 2758 de l'Assemblée générale de l'ONU par la Chine

Le 13 mai, le Bureau de représentation de Taipei auprès de l'UE et en Belgique a annoncé la publication d'une caricature imaginée par le dessinateur de presse belge Lectrr pour lutter contre l'interprétation délibérément erronée de la résolution 2758 de l'Assemblée générale de l'Organisation des Nations unies (ONU) par la Chine.

L'illustration compare le fait de trouver le terme «Taïwan» dans la résolution de l'ONU 2758 à la recherche du monstre du Loch Ness, suggérant qu'il est plus facile de repérer la créature mythique écossaise que de localiser une itération du mot Taïwan dans le document de l'ONU.

Bien qu'elle n'ait trait qu'à la représentation de la Chine au sein des Nations unies et ne mentionne pas Taïwan une seule fois, la résolution 2758 est pourtant fréquemment déformée et brandie comme arme pour entraver la participation internationale de Taïwan. Seul le gouvernement démocratiquement élu de Taïwan peut représenter les 23,5 millions de citoyens taïwanais sur la scène internationale.



L'ambassadeur Roy Lee rédige un article d'opinion pour Euronews

L'ambassadeur Roy Lee a écrit un article d'opinion pour Euronews publié le 16 mai sous le titre «In the 'WHO blockade' of Taiwan, everyone is a loser» (Avec le blocage de Taïwan à l'OMS, tout le monde y perd).

Dans cet article, l'ambassadeur défend l'inclusion de Taïwan au système mondial de gouvernance de la santé publique, arguant que le blocage actuel de Taïwan est la solution la moins optimale pour toutes les parties impliquées. Il a aussi exhorté les membres de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) à penser à des solutions pratiques pour résoudre le problème de la participation de Taïwan, y compris en lui accordant le statut d'observateur.

L'article entier peut être consulté sur le site web d'Euronews.











Editorial : <u>Bureau de représentation de Taipei auprès de l'UE et en Belgique.</u> Tous droits réservés.

Tel.: +32(0)2/287.28.16 ou +32(0)2/287.28.11

Vous voulez modifier vos paramètres de réception? Vous pouvez mettre à jour vos coordonnées ou <u>vous désinscrire</u>.

This email was sent to <<Adresse email>>

why did I get this? unsubscribe from this list update subscription preferences

belbilateral · Square De Meeus 27 · Bruxelles 1000 · Belgium

